

学校だより

椎の木



令和4年10月18日
加賀市立庄小学校
校長 金津 美紀
加賀市庄町ワ101の1



秋晴れの過ごしやすい季節となりました。運動会が終わり、今度はマラソン大会に向けてがんばっています。週3回の「走ろう運動」では、赤団、白団で競い合い取り組んでいます。ご家庭でも元気にマラソン大会に参加できるよう体調管理に気を付けてほしいと思います。ご都合のつく方は、ぜひ応援お願いいたします。

スポーツの秋です～赤白全力で出し切り 笑顔でたたえ合える運動会～

9月17日(土)に運動会がありました。2学期の始まりと共に運動会の練習がスタートし、赤団は〇〇〇〇さん、白団は〇〇〇〇さん、それぞれの団長が中心となって一生懸命頑張ってくれました。また競技の応援をする姿や高学年のよさこいで一緒に踊る低学年の姿、負けても相手チームに拍手を送る姿など、素敵な児童の様子がたくさん見られました。



子どもたちが一生懸命がんばる姿は、見ている大人にも感動を与えます。今後も精一杯がんばる姿が見られることを楽しみにしています。

保護者のみなさま、当日の応援や片付けなどありがとうございました。

文化の秋です～文化芸術による子ども育成推進事業～



10月4日(火)に、授業参観と教育講演会、ミュージカルカンパニーイツフォーリーズによる「小さい☺が消えた日」は行われました。体育館が立派なステージに変身し子どもたちもびっくりしたようです。プロの表現力のすばらしさにふれながら素敵な時間を過ごすことが出来ました。また、5、6年生によるダンスも場を盛り上げてくれました。お忙しい中、たくさんの保護者の方に来校していただきありがとうございました。

勉強の秋です～家庭学習強化週間がありました～

小中連携の取組として山代中学校の定期テストに合わせ3つの小学校(庄・勅使・東谷口)も家庭学習強化週間を設けています。ふりかえり際には、〈お家の人〉の欄にコメントをいただきありがとうございました。少し紹介します。

- ・チェック表を意識して、休みの日でも毎日、学習時間を作ってやっていたので良かったです。
- ・勉強時間、長く集中してできるようになったね!次もがんばってください。
- ・前回よりも時間も字のいいいさもやる気もUPしていたと思うよ!毎日がんばるのは大変だけど自分に負けなかったね。

※お家の方からの言葉は、子どもたちの大きな励みになります。これからもご協力お願いいたします。

入賞おめでとうございます

【読書感想文コンクール】

- 優良賞** 2年 ○○○○「おせわはだいじだな」
4年 ○○○○ 「カラスのいいたいこと」
6年 ○○○○「捨てないパン屋の挑戦」を読んで



【加賀市小中学校下学作品展】

- 優良賞** 4年 ○○○○「野鳥の観察」
佳良賞 1年 ○○○○「あさがおのかんさつ」
○○○○「くもをしらべよう」
4年 ○○○○「紙コップスピーカーを鳴らそう」
○○○○「何色の服を着るとすずしい？」
6年 ○○○○「布のちがいによる汚れ落ちの変化」

子どもたちは、勉強はもちろん、様々なことに取り組み頑張っています。これからも子どもの成長が楽しみです

【税に関する絵はがきコンクール】

- 小松法人会加賀支部長賞** 6年 ○○○○ **入選** 6年 ○○○○

コミュニティ・スクール～地域サポーターのみなさま、ありがとうございます～

2学期も地域サポーターのみなさまに協力していただき、活発な教育活動を行うことができています。今後もよろしくお願いいたします。

〈読み聞かせの会〉

9月よりおはなしポケットを再開しました。4人の地域の方に来ていただき、絵本や紙芝居の読み聞かせをしていただきました。今後も1か月に1回、行う予定です。



〈地域の防災を学ぶ〉

4年生の社会科の「自身からくらしを守る」の単元で、地域の防災について学習しました。地区会館に行き、話を聞いたり段ボールベッドを組み立てたりしました。



〈マラソンの見守り〉

10月3日（月）にマラソン大会に備え、マラソン大会事前練習を行いました。見守り隊の方に各ポイントに立って安全確保をしていただきました。20日の大会本番でも、お世話になります。

〈1年生日記のコメント〉

1学期に引き続き、1年生の「あのね日記」に温かいコメントを書いています。子どもたちは、コメントを大変楽しみにしており、意欲的に書くことができています。

〈体育のサポート〉

2学期は、運動会が終わってからリオペードラの方による体育の授業のサポートしていただいています。器械体操やマラソン練習など積極的に関わっていただいています。

